

L'agence Soregor de Craon inaugure ses nouveaux locaux et annonce le lancement de ses « Packs Comptabilité »

L'agence Soregor de Craon, présente dans la région depuis 1978, suite au rachat du cabinet Ficoma en 1994, fait partie des agences historiques du Groupe Soregor. Sous la responsabilité de Pierre Faurot, expert-comptable associé, l'équipe est composée de 10 collaborateurs et accompagne au quotidien 200 clients. Ce bureau décline, autour de ses métiers d'origine que sont l'expertise comptable et l'audit, une offre de services composée de 5 métiers complémentaires : l'expertise sociale, la formation, l'informatique, le juridique, le conseil.

Le 20 janvier, l'équipe Soregor de Craon posait ses valises dans de nouveaux bureaux. Situés au 3 rue de Belgique, ils permettent avant tout de gagner en visibilité, en fonctionnalité et de se rapprocher des partenaires et d'une clientèle diversifiée (agricole et commerciale). L'intervention d'un architecte d'intérieur a permis d'optimiser l'espace pour chacun et de créer les espaces de travail adéquats en particulier pour le secrétariat. Une salle de réunion, dédiée aux « Rendez-vous de l'entrepreneur », permettra par ailleurs d'organiser des ateliers gratuits tout au long de l'année.

Forte de ce développement, l'agence Soregor de Craon profite également de cet événement pour rénover son offre de comptabilité et proposer ses nouveaux « Packs Comptabilité ». Ceux-ci comprennent des indicateurs de gestion adaptés aux besoins des TPE/PME, essentiels pour une gestion saine de l'entreprise, quelle que soit sa taille.

« Cette offre de comptabilité de nouvelle génération est inédite sur nos secteurs d'activité. Grâce à des commentaires et des conseils adaptés à chaque cas d'entreprise, les chiffres prennent tout leur sens et le métier d'expert-comptable ne se résume plus au minimum légal. A travers ces nouveaux outils, nous souhaitons apporter aux chefs d'entreprise les éclairages nécessaires pour prendre les bonnes décisions », explique Pierre Faurot.

Toute l'équipe de l'agence Soregor de Craon a le plaisir de vous convier à l'inauguration de ses nouveaux locaux le

mardi 24 juin 2014 à 19h

*3 rue de Belgique
53400 Craon*

Une visite des lieux, plusieurs animations ainsi qu'un cocktail dînatoire sont au programme de cette soirée aux couleurs des saveurs du monde. 200 chefs d'entreprise et partenaires locaux sont attendus à la soirée.

Contacts presse : Coralie Maussion / Charline Perrissol-Robert – 02 72 88 12 75 – coralie@oxygen-rp.com

A propos du Groupe Soregor

Soregor, dont le siège est à Angers, est spécialisé dans l'accompagnement des entrepreneurs à chaque étape de la vie de leur entreprise : création, gestion, développement et transmission. Pour répondre aux attentes des entrepreneurs d'aujourd'hui, le Groupe déploie dans toutes ses agences une offre de services pluridisciplinaires issue de plus de 40 ans d'expérience. Autour de ses activités historiques, l'expertise comptable et le commissariat aux comptes, Soregor propose à ses clients l'accès aux ressources de cinq métiers complémentaires, indispensables à leur projet : expertise sociale, informatique, juridique, formation, conseil. Ils disposent tous d'équipes et de moyens dédiés. Fort de ses 100 implantations dans le Grand Ouest qui témoignent de son attachement à la proximité, le Groupe génère un CA de 70 millions d'€ et compte 1000 collaborateurs. www.soregor.fr

L'ensemble des sites et des activités du Groupe Soregor sont certifiés ISO 9001.